

Wir feiern. Feiern Sie mit!



20

20 Jahre Bischöfliche Stiftung für Mutter und Kind

20. Januar 2020, ab 18 Uhr, Heinrich Pesch Haus,

Frankenthaler Straße 229, Ludwigshafen am Rhein

Die Bischöfliche Stiftung für Mutter und Kind feiert ihren zwanzigsten Geburtstag – dazu möchte ich Sie herzlich einladen!

Ohne Ihre wohlwollende Begleitung und Ihr interessiertes und engagiertes Mittun hätten wir in den zurückliegenden zwanzig Jahren nicht das bewegt und erreicht für den Lebensschutz, was wir unserem Anspruch »Wir wollen helfen!« gemäß in Angriff genommen haben.

Unsere Festrednerin ist Frau Margret Klein-Magar, unter anderem stellvertretende Vorsitzende des Aufsichtsrats der SAP SE in Walldorf. Musikalisch wird unsere Geburtstagsfeier von den vier Bläserinnen von »Jazzabella – Music like perfume« begleitet.

Ganz besonders freue ich mich auch zusammen mit den anderen Beiratsmitgliedern auf die Begegnungen und Gespräche mit Ihnen.

Seien Sie uns herzlich willkommen am 20. Januar in Ludwigshafen!

Ihre **Marlies Kohnle-Gros**

Vorsitzende des Beirates der Bischöflichen Stiftung für Mutter und Kind in der Diözese Speyer, MdL





Willkommen

Intermezzo

Grußwort

Film – ab!

Intermezzo

Festvortrag

Resonanzraum

Intermezzo

Schlusswort

•
•
• **Marlies Kohnle-Gros**, Vorsitzende

• Jazzabella – Music like perfume

• **Ulrike Gentner**, Heinrich Pesch Haus

• Drei Projekte aus 20 Jahren

• Jazzabella – Music like perfume

• **Margret Klein-Magar**, SAP SE, Walldorf

• »Frau und Mutter sein – im Spannungsfeld

• von Familie, Gesellschaft und Beruf«

• **Publikum**

• Jazzabella – Music like perfume

• **Dr. Karl-Heinz Wiesemann**, Bischof von Speyer

• Empfang mit musikalischer Begleitung von Jazzabella



Bitte teilen Sie uns **bis 06.01.2020** per
E-Mail mutter-und-kind@bistum-speyer.de oder mit dieser
Antwortkarte mit, ob wir uns auf Sie freuen dürfen.



An die
Bischöfliche Stiftung für Mutter und Kind
Geschäftsstelle c/o Caritasverband für die Diözese Speyer e.V.
Nikolaus-von-Weis-Straße 6

67346 Speyer

Ab
die
Post!

Antwortkarte

20

Vorname Name

Straße

PLZ Ort

Ja, ich will am 20.01.2020 mitfeiern.

Zusammen mit

Personen.

Datum

Unterschrift



Stand: 01.12.2019

- aus Mannheim kommend:
Umleitung über Hochstraße Nord
- Vollsperrung für den gesamten Verkehr
& Durchfahrt unter der Hochstraße gesperrt
- von der A650 kommend:
innerstädtische Ableitung

Veranstaltungsort

Heinrich Pesch Haus

Katholische Akademie Rhein-Neckar
 Frankenthaler Straße 229
 67059 Ludwigshafen/Rhein
 Telefon 0621.59 99-0

Veranstalter

Bischöfliche Stiftung für Mutter und Kind

Geschäftsstelle c/o Caritasverband für die Diözese Speyer e.V.
 Nikolaus-von-Weis-Straße 6
 67346 Speyer
 Telefon 06232.209-120
 E-Mail mutter-und-kind@bistum-speyer.de

Bischöfliche Stiftung für

